

presse

Syrienkrise: Bundesregierung muss bei Visavergabe großzügig verfahren

Anlässlich einer Reise der SPD-Bundestagsabgeordneten Heidemarie Wieczorek-Zeul, Günter Gloser, Christoph Strässer und Rolf Mützenich in den Libanon erklärt der außenpolitische Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion Rolf Mützenich:

Die Flüchtlingssituation im Libanon hat sich durch den Bürgerkrieg in Syrien dramatisch verschärft. Rund 230.000 Syrer suchen im Libanon Schutz vor den Übergriffen des Assad-Regimes. Mit den bereits im Land lebenden Palästinensern ist Libanon aktuell mit der Versorgung von einer Million Menschen auf der Flucht dringend auf die Unterstützung der internationalen Staatengemeinschaft angewiesen.

Die SPD-Bundestagsfraktion fordert die Bundesregierung dringend auf, ihr Engagement deutlich zu erhöhen und bei der Visavergabe großzügig zu verfahren.